

Collectif Citoyen pour la Transition Écologique au Pays des Vans  
Mairie 07460 St Paul le Jeune

Monsieur Thierry CAPIOD  
2eme Adjoint au Maire des Vans

Les Vans, le 20 Février 2022

Monsieur,

Suite à votre courrier du 17/01, nous tenons à vous remercier pour votre réponse et pour la prise en compte d'une partie de nos remarques en matière de pollution lumineuse.

Cependant il reste des commerçants qui n'ont pas répondu favorablement à cette première démarche, que nous avons menée de façon courtoise et en concertation avec l'association des commerçants. Avant de demander une application stricte de la loi, nous souhaiterions engager une seconde démarche auprès des commerçants, démarche que nous voudrions commune à la municipalité et à notre collectif courant deuxième quinzaine de mars.

Pour cela, il nous semble nécessaire de réfléchir ensemble, citoyen.ne.s et élu.e.s, dans le cadre d'un groupe de travail que vous nous avez proposé de mettre en place lors de notre dernière rencontre.

Il serait également le lieu pour débattre et proposer au conseil municipal des projets de réduction ou d'extinction de l'éclairage public, comme celui que nous avons évoqué à propos du quartier des Armas.

Nous nous tenons à votre disposition pour répondre favorablement et rapidement à toute sollicitation d'un conseiller municipal qui serait en charge de créer et d'animer ce groupe de travail.

Plus globalement, nous vous rappelons notre souhait, exprimé lors de notre dernière rencontre, de pouvoir être associé.e.s en tant que citoyen.ne.s, en amont, à la conception des projets municipaux, notamment des plus conséquents concernant la rénovation des places et des quartiers comme l'ancien hôpital. Monsieur le Maire, et le 4eme Adjoint, présents également lors de cette entrevue, nous avaient donné leur accord de principe sur cette collaboration.

Vous remerciant pour votre écoute, nous vous prions d'agréer, Monsieur, l'expression de nos sincères salutations.

pour la Direction collégiale du Collectif Citoyen pour la Transition Écologique au  
Pays des Vans,  
Olivier Sebart, Jean-Luc Jarry et Thierry TOURNOUX Responsable de la  
Commission Energie